

▷ *Hotel de México*
**Anuncian el
proyecto de
La jornada**

En una reunión en el centro de convenciones del Hotel de México, fue anunciada la creación de un nuevo periódico matutino, de tamaño tabloide, que saldrá a la venta con el nombre de *La jornada*. La presentación fue hecha por Carlos Payán Vélver y otros periodistas, poco después de las 20 horas del pasado miércoles, luego de una convocatoria amplia para que el público adquiriese acciones con un valor de 5 mil pesos, emisión que constituirá una de las fuentes de financiamiento de este proyecto periodístico.

Durante la reunión fue presentado Payán Vélver como director general, a la vez que se anunció que el citado medio tendrá cuatro subdirectores: Carmen Lira, Miguel Angel Granados Chapa, Héctor Aguilar Camín y Humberto Mussacchio.

Se encontraban presentes en el señalado centro de convenciones el subsecretario de Cultura de la SEP, Juan José Bremer; el gobernador de Hidalgo, Guillermo Rossell de la Lama; el dirigente socialdemócrata Manuel Moreno Sánchez, el escritor Gabriel García Márquez. Asistió numeroso público.

Hubo tres oradores; Pablo González Casanova, Payán Vélver y Aguilar Camín.

18/11/84